



# Reunión abierta de la Comisión de Idioma Francés: «Negocios y biculturalidad»

**En la reunión abierta que tuvo lugar el pasado 9 de noviembre, nos visitaron integrantes de la Asociación Marianne, que nuclea a mujeres franco-argentinas, profesionales y referentes en sus áreas de acción.**

.....  
| Por la **Comisión de Idioma Francés**

**L**a Comisión de Idioma Francés tuvo el inmenso placer de recibir en su reunión abierta de 2022 a la presidenta de la Asociación Marianne, Lisa Ocampo, quien moderó una mesa formada por tres integrantes de este prestigioso grupo, Stéfanie Ambrois, Elodie Marquet y Anabella Rezanowicz, quienes compartieron sus experiencias como mujeres empresarias que desarrollan proyectos en un ambiente bicultural.

Entre los temas que se trataron, las expositoras nos contaron cómo y por qué decidieron emprender un negocio en nuestro país y qué diferencias encontraron con las oportunidades que ofrece Francia; de qué manera la multiculturalidad es un punto a su favor; cuál fue la utilidad de la lengua materna de cada una en el momento de desarrollar sus carreras profesionales (Stéfanie y Elodie son francesas, y Anabella es argentina); si sus roles como mujeres, esposas y madres fueron barreras u oportunidades para desarrollarse como empresarias, etcétera.

La reunión, que contó con una nutrida concurrencia, nos permitió acercarnos a ese mundo de mujeres emprendedoras en un contexto de diversidad cultural y conocer los interesantes proyectos que las panelistas llevan adelante.

La Comisión de Idioma Francés agradece muchísimo a la Asociación Marianne y muy especialmente a quienes nos acompañaron en esta ocasión. Esperamos que este encuentro marque el comienzo de una fluida relación en la que el intercambio sea un motivo de crecimiento para todos. ■

